

## City Climate Leadership Awards

# München erhält Auszeichnung

**[06.09.2013] In London wurden die City Climate Leadership Awards vergeben. Die Stadt München erhält einen Preis in der Kategorie Grüne Energie.**

Das Unternehmen Siemens und die C40 Cities Climate Leadership Group (C40) haben jetzt im Rahmen einer Preisverleihung die Gewinner der City Climate Leadership Awards in London bekannt gegeben. Mit den Awards sind zehn Städte für ihre Leistungen in der nachhaltigen Stadtentwicklung und für ihre Vorreiterrolle im Kampf gegen den Klimawandel ausgezeichnet worden. Der Preis in der Kategorie Grüne Energie ging an die bayerische Landeshauptstadt München. Sie wurde für ihren Plan ausgezeichnet, bis 2025 so viel grüne Energie selbst zu erzeugen, wie die gesamte Stadt verbraucht – mindestens 7,5 Millionen Kilowattstunden jährlich. Damit wäre München laut Veranstalter die weltweit erste Stadt mit mehr als einer Million Einwohner, die ihren gesamten Strombedarf aus erneuerbaren Energien decken würde. Insgesamt hat die Jury aus sieben Mitgliedern, darunter ehemalige Bürgermeister, Architekten und Vertreter der Weltbank, der C40 und von Siemens, 37 Projekte in 29 Städten begutachtet. Die C40 ist ein Netzwerk bestehend aus mehreren Städten, die im Bereich nachhaltiger Stadtentwicklung zusammenarbeiten.

(ma)

City Climate Leadership Awards

Stichwörter: Klimaschutz, Siemens, Auszeichnung, C40 Cities Climate Leadership Group (C40), München